

C'est Thomas Lefrançois le plus régulier

Chasseur intelligent de Stéphane Barthe dans un premier temps, Lefrançois s'est montré le plus constant ensuite

Après deux journées intenses, le 46e Dunes et Marais a rendu son verdict et couronné, dimanche 8 octobre, l'équipage Thomas Lefrançois - Jérémie Guérin, qui remporte le podium sur son Rivet Honda devant Daniel Favé et Tom Fauconnet, 2es, et le duo Mathieu Hirigoyen - Mathieu Palacio, 3e.

Un rallye toujours plein de rebondissements et de surprises. Au classement provisoire du samedi soir, le jeune équipage basque Stéphane Barthe - Clémence Favé était talonné au classement général par Thomas Lefrançois à... deux centièmes de seconde. « Mais rien n'est joué et loin de l'être ! », commentait notre consœur Marie-France Estenave, spécialiste des sports mécaniques (MFE Live), présente sur le terrain.

Au programme du dimanche, six épreuves spéciales (Javrezac, Chapitre et les Alluchons) sur une boucle à effectuer deux fois. Le buggy de Stéphane Barthe présentait quelques problèmes de chauffe depuis le départ, un

souci non résolu auquel s'est ajouté un problème mécanique et qui a contraint l'équipage à l'abandon.

Noirot et Bois sans surprise

Chasseur intelligent, Lefrançois a poursuivi sa course, se classant régulièrement dans les premières places, voire en s'offrant deux scratches et surveillant toutefois Daniel Favé, qui bien qu'il n'ait pas couru depuis un an, aurait bien aimé emmener sur la première marche du podium son novice copilote cozon Tom Fauconnet. « Il s'est très bien débrouillé », complimentait Favé, cinq fois vainqueur de l'épreuve avec Laurent Fauconnet, le père de Tom. L'équipage terminait 2e à 36 secondes de Lefrançois.

Le tandem Mathieu Hirigoyen - Mathieu Palacio, 3e, complétait le podium. « Je suis super content de cette place à ce beau rallye car la voiture manque un peu de puissance », déclarait le jeune pilote basque. L'équipage anglais Justin Birchall - Andy Powell finissait 4e, Yannick Lonne-Perret



Thomas Lefrançois s'est adjugé deux scratches mais aussi et surtout le général. FANNY BLANCHARD

- Vincent Marestin, actuel leader du championnat, terminant 5e et confortant sa position.

Dans la catégorie des deux roues motrices c'est le binôme Jérôme Duparcq - Alexandre Tresarricq qui se classait 1er devant Jean-François Lavigne et Jérôme Colomb, 2es, et Vincent Tresarricq

- Audrey Chabanne. Chez les 4x4, ce sont Fabien Chanu et Romain Poisson sur Nissan X-Trail qui remportaient la catégorie devant Bruno Bartolin et Francis Galan (Nissan Pathfinder), puis Pierre et Lucas Gourragné (Nissan Terrano). Chez les SSV c'est sans surprise que les Royannais

Guillaume Noirot et Anthony Bois, déjà titrés champions de France de la catégorie, s'assuraient de la victoire à domicile. La deuxième place était pour l'équipage Valentin Giraud - Antoine Beauchet devant Éric et Laurence Sarrat.

Denise Roz